

AUGMENTEZ NOS SALAIRES PAS L'ÂGE DE DÉPART À LA RETRAITE !

JEUDI 10 NOVEMBRE POUR NOS SALAIRES, PENSIONS ET ALLOCATIONS !



« LA CRISE » COMME PRÉTEXTE DE LA NON-REDISTRIBUTION DES RICHESSES

Cela fait plus de 30 ans qu'on nous sert le prétexte de « la crise » passée, présente ou à venir pour ne pas redistribuer équitablement les richesses créées par notre travail et baisser toujours plus les cotisations sociales.

Les gouvernements successifs mènent des politiques de réduction des dépenses qui ont conduit à la destruction de notre système de santé. Nos directions, elles, préfèrent provisionner plutôt que de payer correctement notre travail et nos qualifications.

Oui, le système capitaliste est malade et nous refusons de payer la note pour sauvegarder et même amplifier les profits de quelques-uns en cette période agitée où la guerre en Ukraine ne saurait expliquer toutes les hausses de prix.

LES CHIFFRES DE L'INFLATION

Les miettes de nos directions et la charité du gouvernement à coup de micro-chèques ne suffisent déjà plus. L'augmentation de l'énergie de 15% en janvier prochain sera pour beaucoup d'entre nous insupportable.

Tout augmente sauf les salaires !

électricité
+8%
prévue en février

gaz
+15,8%
depuis 2019

carburant
+16%
depuis le début
de l'année

alimentation
+10%
pour le sucre

+23%
pour les pâtes

et entre
9 et 15%
sur la charcuterie, les
fruits, et légumes, les
produits laitiers et
même le pain

DES LUTTES ET DES VICTOIRES

Missions Locales :

+ 4,10% au 1er janvier 2023 et

+ 3,9% au 1er juillet 2023

Donc nos directions peuvent et doivent agir en réouvrant immédiatement les négociations salariales pour 2022, il n'y a aucun obstacle légal à permettre une augmentation générale rétroactive.

LACTALIS (39)
6 jours de mobilisation
↳ **+7,2%**

MARIE SURGELÉS (86 et 79)
5 jours de grève
↳ **+6,9%**
et 8 CDI

DASSAULT FALCON SERVICES (93 et 33)
6 jours de grève
↳ **+140 €**
et des primes exceptionnelles

IL EST TEMPS D'AUGMENTER LES SALAIRES

N'oublions pas que nos salaires d'aujourd'hui serviront au calcul de nos futures retraites. Saliés en galère nous refusons d'être demain des retraités dans la misère !

Le Gouvernement lui aussi peut agir en quelques minutes en signant simplement 2 décrets :

- Pour augmenter le SMIC à 2000e bruts/mois
- Pour remettre en place l'échelle mobile des salaires/pensions/allocations pour nous permettre de surmonter l'inflation

Pour cela il nous faut être encore plus nombreux en grève que lors de la journée déjà massive du 18 octobre dernier et surtout il faut nous préparer à rester mobilisé dans la durée, en effet Macron nous annonce déjà son passage en force sur les retraites avant Noël.

SEULE LA GRÈVE NOUS FERA GAGNER ALORS LE 10 NOVEMBRE ON ARRÊTE TOUT

ET ON REJOINT LES MANIFESTATIONS DANS PLUS DE 200 VILLES !